

CAPTURA DE VIDEO



Dirigente del agro cuenta que gremio está cosechando en medio del fuego

●El presidente de la Asociación de Agricultores Malleco, Sebastián Naveillán, se refirió a la emergencia al ser consultado por El Austral, explicando que aún hay agricultores que están cosechando en medio del fuego, con la fortuna que no existen grandes pérdidas productivas.

“No tengo cifras exactas porque estamos en terreno hasta altas horas de la madrugada y no nos hemos podido sentar a sacar la cuenta. Lo concreto es que a nuestro gremio el mayor daño ha sido en rastrojo (cultivo ya cosechado) o bosques y en menor medida la cementera en pie, no más de 300 hectáreas (cultivos sin cosechar)”, indicó el dirigente, lamentando que la mayor afectación sea al pequeño agricultor de Indap.

El agricultor Naveillán también reveló que el gremio ha seguido cosechando en medio del fuego. “Hemos estado vueltos locos movilizándolo personal de Carabineros y del Ejército, mientras los tractores hacen cortafuegos y nosotros seguimos cosechando, sacando el cultivo para evitar que se nos quemé”.

El dirigente también confirmó que “en conversación con el ministro de Agricultura lo que le pedimos como gremio es que las ayudas lleguen cuanto antes a los pequeños parceleros. Nuestra preocupación es que las lucas bajen rápido porque son ellos los más afectados”.

Por otro lado, Naveillán explicó que “nosotros estamos colocando a disposición de los equipos de emergencia nuestra maquinaria, ayudando a combatir los incendios. Y de forma interna estamos en una campaña para ir en ayuda con forraje al pequeño parcelero”, precisó.